

Usai Lantik Pengurus, HIMMAH NW Kota Mataram Langsung Gelar Rapat Kerja

Syafruddin Adi - MATARAM.XPRESS.CO.ID

Jul 17, 2022 - 19:49



Mataram NTB - Himpunan Mahasiswa Nahdlatul Wathan (HIMMAH NW) Kota Mataram gelar acara pelantikan dan rapat kerja dengan tema " Reaktualisasi Semangat Juang Guna Membentuk Pemimpin yang progresif" di Aula Kantor BKPSDM Prov.NTB, Minggu, 17/07/2022.

Ketua Cabang Himmah NW kota Mataram Saefullah Ansori Mengatakan hari ini

kita sudah resmi menjadi pemilik rumah besar Himmah NW Kota Mataram.

" Himmah NW harus menjadi lokomotif pergerakan untuk daerah dan bangsa ke depan" ucapnya.

Lanjut Ansori nama sapaannya " saat ini kami di Himmah NW Kota Mataram memiliki 4 komisariat definitif dan satu komisariat persiapan. Adapun komisariat tersebut adalah Kampus Universitas Mataram, Universitas Mandalika Mataram, Universitas Nahdlatul Wathan Mataram, Universitas Islam Mataram dan Universitas 45 Mataram.

Ketua DPD KNPI Provinsi.NTB Taufik Hidayat menyampaikan perubahan zaman ini menuntut kita untuk terus beradaptasi dengan dengan situasi saat ini. Di era digitalisasi 4.0 kita bisa mengakses segala yang kita inginkan dan ini memberikan manfaat besar dan ancaman besar pada berkehidupan berbangsa dan bernegara, ucap nya.

Lanjut bang ofik nama sapaannya saya mengajak kepada semua kawan kawan OKP untuk lebih berhati-hati dalam menggunakan media sosial di era saat ini, ungkap nya.

PW Himmah NW NTB M.Salman Sopian, SE menyampaikan kami berharap kepada pengurus yang sudah di Lantik untuk menjadikan pengurus yang lama menjadi spionase gerakan untuk gerakan Himmah NW Kota Mataram ke depan,

" Ketika semangat Himmawan/Wati itu muncul ada hal positif yang bisa di perbuat dari sebelumnya. Ada beberapa PR dari pengurus yang baru untuk menjemput kembali komisariat-komisariat yang sudah hilang seperti Komisariat Yarsi dll.

Acara ini di hadiri oleh PD NW Kota Mataram, DPD KNPI provinsi NTB, OKP Se Kota Mataram, pengurus dan kader Himmah NW dari dari tingkat Provinsi sampai komisariat.(Adb)